

Agradecimiento para toda La Mutual

Quisiera agradecer al Dr. Luis Kenigsberg, y a todo su equipo médico, que efectuaron el reemplazo de mi cadera izquierda, y hoy sigo recuperándome sin inconvenientes.

También quiero dar las gracias a los médicos clínicos y traumatólogos (en especial a la Dra. Amado), a las enfermeras/os, nutricionistas, kinesiólogos y personal de limpieza.

Además, vaya mi reconocimiento para todo el personal de La Mutual y de la Clínica AMEBPBA por las atenciones recibidas.

Saludos para todos.

Campopiano, Jorge Alberto.

Af. 25.039/2



LAMUTUAL

Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires